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向「佔中」說不「還路」簽名破120萬
香港文匯報訊（記者 文森）歷時逾一個月的違法「佔領」行

動令民怨沸騰，「保普選 反佔中」大聯盟發起的「還路於民

恢復秩序 維護法治」支持警方簽名行動，連日來均有市民踴躍

響應，以簽名表達對「佔中」說不的心聲。根據大聯盟統計，截

至昨晚 7時，簽名總數已突破 120 萬，6天以來合共收集到

1,212,095個簽名。

油尖旺區會全票通過 促「佔領」者收手

香港東莞麻涌同鄉會
全體仝仁

強烈要求
還路於民 恢復秩序 維護法治！

嚴厲譴責
破壞香港法治的「佔中」行為！

堅決支持 堅決擁護
全國人大常委會的決定！
香港特區政府依法施政！
香港特區警察嚴肅執法！

香港文匯報訊（記者 陳庭佳）違法「佔
領中環」行動蔓延多區，包括引發最多衝突
的旺角。油尖旺區議會昨日全票通過動議，
促請「佔中」者結束違法行為，恢復社會秩
序，讓市民重過正常生活。多名議員批評
「佔領」者漠視當區居民感受，居民忍無可
忍，民怨四起，並讚揚警方努力保護居民，
支持警方清場。

鍾港武高寶齡等提呈
油尖旺區議會昨日舉行會議，會上討論要
求結束「佔中」的文件。文件由17名區議
員提呈，包括主席鍾港武及副主席高寶齡，
佔該區區議員總數八成半。鍾港武表示，雖
然文件於限期後提呈，但由於涉及「佔領」
者於旺角霸佔道路逾月，該區街坊覺得民不
聊生，並有超過三分之二區議員提呈，經過

觀察事件發展後，決定接納。
高寶齡表示，「佔旺」對該區影響甚深，

該區多達80多條巴士線要改道，癱瘓旺角這
個南來北往的地區，更有發展和蔓延之勢，
區議員不斷收到居民、商戶的投訴和求助，
所以聯署的17名區議員提出動議：「油尖旺
區議會敦促『佔中』者，結束違法行為、恢
復社會秩序、讓市民重過正常生活。」

侯永昌許德亮：居民忍無可忍
和議人、獨立侯永昌批評，「佔旺」令當
區中小企蒙受巨大損失，尤其是飲食業和零
售業受到嚴重衝擊。居民本以為「佔旺」不
會持續太久而「忍佢幾日」，最後終忍無可
忍，民怨四起。他指旺角「佔領區」時有衝
突，支持警方執法，果斷使用有效武力清
場，並拘捕「佔中」策劃者。

獨立許德亮表示，自己住在旺角「佔領
區」附近，是「佔旺」苦主之一，希望為
「佔領區」附近居民表達心聲。他指「佔
旺」初期，多間銀行分行暫停營業，就連櫃
員機也暫停服務，居民提款無門。甘霖街廣
源大廈於本月27日晚上發生火警，平時消
防車可於彌敦道北行左轉入山東街即可抵
達，但當日居民苦等良久都未見消防車出
現。他批評，「佔領」者不時於半夜三更起
哄，聲浪令樓上居民嚇得彈起床，「你哋有
無理過我哋感受？」

陳少棠：鍾Sir瘦了 讚警辛勞
民建聯陳少棠認為，廣源大廈火警沒有變

成嚴重事故是「好彩」，但擔心一個又一個
「好彩」會持續多久？希望「佔領」者明白
「好彩」非必然。他又說，與列席會議的旺

角警區指揮官鍾仕邦一個月不見，發現對方
應該輕了10磅，認為警察辛勞程度可想而
知，讚揚警方於保護當區居民付出的努力。
鍾仕邦回答議員提問時表示，截至本月

28日，警方於旺角「佔領區」共拘捕115
人，包括106男9女，由18歲至82歲，分別
涉及普通襲擊、刑事毀壞、襲擊致造成實際
身體傷害、拒捕、襲警、阻差辦公等。他感
謝議員對警方的認同和支持，強調警方會繼

續不偏不倚執法。
由於民主黨涂謹申於立法會開會而缺席會

議，反對派只剩下民協林健文苦苦支撐。他
發言時既聲言文件於限期後提呈不合理，卻
基於文件內的動議提出修訂動議，要求特區
政府回應「佔領」者對「真普選」的訴求，
來解決違法堵路問題。他的修訂動議以18
比2的票數被否決後，隨即抗議離場。
原動議獲在席18名議員一致贊成通過。

還路撐警簽名最新數字
昨日收集簽名數字

網絡簽名數：46,364人
(已剔除1,447個惡意簽名)
街站簽名數: 68,555張
全日總計數字：114,919

6天收集簽名累計數字：

網絡簽名數：314,508人
街站簽名數：897,587張
總計數字：1,212,095

資料來源：「保普選 反佔中」大聯盟
製表：香港文匯報記者 文森

大聯盟發起的簽名行動，368個街站截至昨
晚 7 時已收到 68,555 張簽名表，另加

46,364個網上簽名，總計數字為114,919。累計
至今，6天共從街站收集到897,587張簽名表
（其中紅表5,002張）及314,508個網絡簽名，
總計已達1,212,095個簽名。

翁嘆子生意合同因「佔中」「冇咗」
76歲的許先生接受本報訪問時指出，香港多

年來的基業靠前人打造，大家一直安居樂業，
擁有自由，不明白為何「佔領」者要搞亂社
會，「如果無自由，佢哋就俾人拉咗啦！仲有
得咁自由自在？以前英治年代直情要去坐監
呀！」
他透露，兒子生意合同因「佔中」而「冇
咗」，亦有不少的士司機生意大跌，希望「佔
領」者深思，社會不是只得一個人，並認為
「佔領」者要求的民主、法治只是少數人的訴
求。他坦言，雖然自己是選民，但從不投票，

「我哋太沉默啦，要選返啲溫和嘅議員為香港
做實事。」

退休女士：唔敢去旺角買衫
已退休的劉女士表示，在電視新聞上看到「佔
領區」有人打架，「大家都係香港人，唔好自己
人打自己人啦！」她批評「佔領」行動影響交
通，連坐車亦不方便，出門怕去受影響地區，
「本身想去旺角買衫，宜家都唔敢去囉。」
她坦言，看新聞覺得「佔領區」十分混亂，
「電視機一日到黑都講緊『佔中』、『反佔
中』，我連電視都唔想睇啦。」她又直言，
「睇佢哋佔得幾耐。」但希望最緊要「大家和
平，唔好打交，大家都係香港人，搞成咁冇咩
意思。」

駕駛人士：警應執法 否則世界亂
駕駛人士李先生表示，對「佔領」行動十分
反感，多次重申「阻住個地球轉！」由於有幾

條主要幹道被「佔領」，他指連累到自己駕車
亦不方便，已經未有再去受影響地區。警方無
辜成為「佔領」行動的磨心，李先生對警方表
示支持，「警方應該要執法的，否則整個世界
都亂了！」

■油尖旺區議會通過動議，促「佔中」者結束違法行為、恢復社會秩序。 陳庭佳 攝
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